

Hermanos que cumplen años próximamente



Mary Luna Vélez
26 de noviembre



Motivos de Oración

- Por los pueblos que han sufrido el fuerte terremoto en la frontera de Iraq e Irán.
- Enfermos: Pablo Wanderley, Cristina Galán, Pepe (marido de Tita Mari), Clementina, Carlos Peralto que será operado este miércoles día 22; por Ana Criado y por Juan Ramón el marido de Anita Solís, y su hijo Manolo; así como por su sobrina Laura.
- Para que el Señor ponga carga en la iglesia, y seamos buenos mayordomos en nuestros diezmos y ofrendas para poder hacer frente a los nuevos retos.
- Nuevos Ministerios de la Iglesia.
- Eliezer Martín estudiante en Facultad de Teología UEBE.
- Situación en España y Cataluña.
- Misioneros en Guinea Ecuatorial y Senegal: Jaime en Guinea Ecuatorial; Sara Marcos en Senegal.
- Por Marcos Amador, hijo del Pr. Samuel Amador y Jenny, ya que tiene una «enfermedad rara».
- Preparación de los programas navideños.

Actividades Regulares de la Iglesia

Domingo a las 11: Estudio bíblico

Domingo a las 11: Actividades infantiles

Domingo a las 12: Culto

Domingo a las 18 h. Culto

Miércoles a las 17:30: Reunión de mujeres (UMMBE).

Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración.

Sábado reunión de jóvenes.

Calle Antonio Gaudí, 4 Telf. 952230400 29004 Málaga (España)

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el nº 016332 (nº antiguo 3211-SE/A), con CIF R2900286B
Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Iglesia Evangélica Bautista La Luz

Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Boletín semanal nº 003 //19/11/17

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Participa: boletinlaluz@gmail.com

Teléfono: 670779098

¡BIENVENIDOS!

«Principios Bautistas»

1. La absoluta soberanía de Jesucristo.
2. La Santa Biblia, única norma de fe y práctica.
3. Un culto espiritual y sencillo.
4. Valor del hombre y responsabilidad individual.
5. Derecho al libre examen de las Sagradas Escrituras y de la propia conciencia.
6. Libertad religiosa.
7. Evangelización del mundo.
8. Respeto a la autoridad civil.
9. Separación de iglesia y estado.
10. Mayordomía cristiana.
11. Administración eclesiástica congregacional.
12. Autonomía e interdependencia de las iglesias.
13. Compañerismo cristiano.

«Dioses de Plástico»

Desde que James Watt en 1763 inventó la máquina a vapor, ha cambiado este planeta. En aquel tiempo, la **Primera Revolución Industrial** parecía transformar definitivamente a la gente. Pero con el descubrimiento de los campos magnéticos por Hand Dexted comenzó a pronunciarse una **Segunda Revolución en la Industria** (teléfono, radio, televisión... etc.) Hoy se habla ya de la **Tercera Revolución** en la que la cibernetica y la investigación atómica marca una gran diferencia. No obstante, la necesidad humana porque para muchos **Dios se ha convertido en una figura de plástico**.

En medio del progreso humano es necesario preparar el **altar de nuestras vidas**, cómo haría Elías, **confesando** nuestros pecados y presentándonos como ofrenda para él. En nuestro tiempo, el del tercer milenio y de la Tercera Revolución Industrial, las cruces se dan como rosquillas. Cruz de Mayo; Fiesta de la Invención de la Santa Cruz; Cruz de Montesa; Cruz de San Andrés... ¿Pero qué tiene que ver Jesús con todo eso? Dios no es de plástico y se revela de forma natural y sobrenatural. «**¿Hasta cuándo claudicaréis vosotros entre dos pensamientos? Si Jehová es Dios, seguidle...**» El pueblo no respondió; pero Elías persistió (1 Re. 18:21). Nuestra sequía física y espiritual puede cesar, si respondemos a Jesús. Dejemos los dioses de plástico ¡DIOS ESTÁ VIVO!

(Resumen de la predicación de este domingo, a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)

Noticias y anuncios de nuestra iglesia

Solicita los boletines anteriores si no los tienes

Este boletín es el tercero, que aparece. Se han estado enviando por correo-e a todos los hermanos que no lo dieron en su día, y otros se han entregado y rectificado recientemente. Si no has recibido alguno de los boletines anteriores díñoslo, y se te enviarán sin ningún problema. Bien puedes comunicarlo a la secretaría, o bien pedirlo por el correo: boletinlaluz@gmail.com

Las cajas de Operación Niño de la Navidad se van acumulando: ¡Deja la tuya!



Podéis observar que poco a poco va creciendo la montañita de cajas que queremos mandar a los niños más desfavorecidos. Estas cajitas contienen regalos para esta navidad. Damos gracias a todos los hermanos que con ilusión las están preparando. El día 3 de diciembre se finaliza la recogida. No dejes pasar esta oportunidad de ser de ayuda a estos pequeños. Cualquier duda habla con Ana o Lourdes.



Programa Especial de Navidad

La iglesia ya está preparando diferentes eventos de celebración y culto para esta Navidad: participación del coro, obra de teatro, comidas fraternales, actividades de nochevieja, etc. En el próximo boletín ya adelantaremos todo el programa para que te tomes nota de los actos y días especiales, y así puedas hacer hueco para estar e invitar a tu familia o amigos.

Bienvenida a nuestro hermano Pablo Wonderley y familia

Nos alegramos de que pueda estar entre nosotros el hermano Pablo Wonderley y su familia. Llevamos mucho tiempo orando por él, y nos alegra que pueda estar entre nosotros este día. Deseamos que Dios le guíe y bendiga durante el tiempo que va a estar en España y visitando otros lugares.

Asuntos administrativos

El próximo miércoles día 29 habrá una reunión de diáconos donde se tratarán temas de importancia. Así mismo el domingo día 10 de diciembre tendremos la última asamblea administrativa del año, donde trataremos temas de mucha trascendencia, además de presentar a los diáconos que serán responsables de diferentes ministerios. Próximamente se informará de todos los detalles necesarios. Recordamos que para cualquier aclaración o asunto que tengáis sobre la iglesia, tanto los diáconos como el pastor estamos a vuestra disposición.

Recordamos algunos anuncios anteriores

«Entre Nosotras», una actividad dirigida por la hermana Ana Lucía Cariás, y dependiente de la UMMBE, tendrá una reunión especial bajo el título: «En la Presencia de Dios». Dirigido a todas las mujeres, tendrá lugar el día 25 de este mes a las 19:30 en nuestra iglesia. **Confirmad asistencia con Ana Lucía Cariás.**

La revista de Nuestra Labor ya está disponible y se está repartiendo. Es una revista de la UMMBE (Unión de Mujeres Misioneras Bautista de España). Su precio es de 4 €. Se puede pedir a la hermana Anita Solís.

Estudio Bíblico próximo domingo

Este próximo domingo día 26 seguiremos con los estudios de Visión y Misión, desarrollando el tema: «Un Dios Misionero» (Lucas 4:18-19).



Noticias de la UEBE

Misiones Internacionales: Un sobre, un señalador y un calendario iLLÉVALOS!

Se ha abierto ya la ofrenda de Misiones Internacionales. Hoy entregamos los sobres para que podamos depositar dicha ofrenda. Cada uno puede dar lo que considere adecuado. Recordamos que con esta ofrenda estamos sosteniendo a nuestros misioneros en Guinea Ecuatorial. El lema de esta ofrenda, que se está recogiendo a nivel nacional es: «¿Cuánto tendrán que esperar?». También se entregará un señalador y un calendario alusivo a las Misiones Internacionales.

Poniendo cara a los Nuevos Ministerios de la UEBE

En la tarea de Secretaría General de la UEBE, es ya el Pr. Daniel Banyuls quien asume este trabajo con dedicación completa y exclusiva. Este es uno de los dos cargos que están remunerados de forma completa entre los Oficiales y Directores de los Ministerios de nuestra Unión. El otro cargo, es el de Misiones Naciones para quien fue elegido el Pr. Julio Chafer. En el Ministerio de Mayordomía fue elegido nuevamente el hermano Raúl López. Deseamos que Dios les guíe y bendiga muchos en este nuevo tiempo.



Daniel Banyuls



Julio Chafer



Raúl López